

Danrem 132/Tdl Terpilih Sebagai Ketua Umum Taekwondo Melalui Musdalub Sulawesi Tengah

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Feb 26, 2024 - 12:50



Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto Ketua Umum Taekwondo Sulteng bersama pengurus lainnya

PALU, Sulawesi Tengah- Mengusung motto "Bersatu, Berprestasi Petarung Taekwondo Sulawesi Tengah". Jenderal Petarung, Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto S.IP., M.Han., secara resmi diteguhkan sebagai ketua umum Taekwondo Sulawesi Tengah Terpilih Periode 2024-2028.

Hal itu, Berdasarkan Musyawarah Daerah Luar Biasa (Musdalub) Pengurus Taekwondo Indonesia (TI) Sulawesi Tengah yang digelar di Meeting Room Hotel Lawahba, Kota Palu, Sulawesi Tengah, Jumat (23/2/2024).



Terpilihnya Jenderal Petarung Korem 132/Tdl ini, didukung penuh 12 Suara dari 13 Pengurus kabupaten se-Sulawesi Tengah.

Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto S.IP., M.Han., bertekad memajukan Taekwondo Sulteng sebagai cabang olahraga prestasi.

Sejalan dengan itu, diawal kepemimpinannya, Ia telah mempersiapkan program kerja diantaranya Open Turnamen Taekwondo Danrem CUP yang akan segera dilaksanakan dalam waktu dekat ini.

Tak hanya itu, Danrem menekankan suatu sistem kerja yang berjalan dengan baik. Ia memaparkan bahwa prestasi itu adalah yang mempunyai kelebihan dan atlet prestasi itu pribadinya disiplin.

“Oleh karena itu, mari kita bersatu karena petarung itu adalah prajurit yang punya nyali yang cerdas,”imbuhnya.

Selain itu, Ketua Umum terpilih ini memberikan kesempatan pengurus kabupaten untuk mengembangkan potensi atlet di daerahnya.



"Saya mensupport penuh atlit yang mental juara bukan mental bertanding, punya mental sebagai petarung untuk menoreh prestasi," tegasnya.

Tak sampai disitu, Danrem menggugah semangat petarung. menurutnya tidak ada atlet yang luar biasa tanpa adanya latihan dan tidak ada pekerjaan yang tidak bisa dikerjakan manusia tanpa ada kerja keras dan kemauan.

"Tidak ada keberhasilan menghianati hasil," pesan Jenderal Petarung, Brigjen TNI Dody Triwinarto.

Kegiatan Musyawarah Propinsi Luar Biasa Taekwondo Indonesia Sulawesi Tengah itu. dihadiri oleh Ketua Komisi I Bidang Organisasi Pengurus Taekwondo Indonesia Pusat, pengurus Kabupaten dan kota se-Sulawesi Tengah.

(PATAR JS & Penrem_132).